



# Cámara de Diputados abre microsítio para Elección Consecutiva 2023-2024

La fecha límite para notificar la intención de reelegirse, es el próximo 19 de noviembre, a las 23:59 horas.



Cámara de Diputados. Créditos: comunicacionsocial.diputados.gob.mx

La **Cámara de Diputados** abrió el microsítio referente a la **Elección Consecutiva 2023-2024**, donde se da cuenta de las cartas de intención de reelegirse, que los integrantes de las distintas fracciones parlamentarias.

Los registros marcan que gran parte de los congresistas, más del 90 por ciento, **buscarán mantenerse en el puesto, incluso los que están de licencia.**

La **fecha límite para notificar la intención de reelegirse**, es el próximo 19 de noviembre, a las 23:59 horas.

Hasta el momento, la lista de anotados para reelección, **por si alguna de sus otras opciones de competir en 2024 no se cumple**, llega a 424 registrados.

## Coordinadores quieren repetir en el cargo, menos MC y Morena

En el listado destacan los nombres de la presidenta de la Mesa Directiva e integrante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Marcela Guerra; así como del coordinador Rubén Moreira.**

**También se anotó para reelección, el diputado federal y dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas.**

De los líderes parlamentarios, el timonel del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, **a quien se señala como involucrado en los casos de corrupción inmobiliaria en la Ciudad de México**, quiere mantener el fuero.

El coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro, **que ya pidió licencia y hasta su suplente entró en funciones, también se anotó para reelección.**



Ello aunque el también aspirante a la Jefatura de la Ciudad de México por el Frente Amplio, **declaró en su despedida de San Lázaro, que no tenía previsto regresar a San Lázaro**, dando por descontado que ganará la contienda capitalina.

**También se anotaron para reelección, los líderes parlamentarios** del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya; y del Partido Verde (PVEM), Carlos Puente.

Los líderes parlamentarios que aún no se anotan son el del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez; y del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier, **que al perder la contienda interna en su partido por la gubernatura de Puebla**, aceptó ser postulado al Senado de la República, puesto que prácticamente tendría amarrado.

## **Reelección**

Entre los 424 registrados hasta este miércoles 15 de noviembre, **aparecen los nombres de congresistas polémicos.**

El petista Gerardo Fernández Noroña, que compitió **en el proceso interno de Morena y aliados para definir al coordinador o coordinadora del proyecto de gobierno para 2024**, también buscará la reelección.

También se anotó, por Morena, la diputada Selene Ávila, que en la discusión del Presupuesto 2024, **acusó traición de sus compañeros de fracción por no haber aprobado recursos extra para la reconstrucción del estado de Guerrero**, a sabiendas de que podría costarle la curul.

La diputada morenista considerada "rebelde", Inés Parra, **también se anotó para reelección por Morena.**

**Otro morenista que recientemente tronó contra el partido y afirmó que no continuaría en la política ni en el partido guinda**, luego de señalar fraude y simulación en la selección de coordinador en Jalisco, pero sí se anotó para reelección por esa fuerza política, es el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del piloto de carreras, Sergio "Checo" Pérez.

Asimismo, el expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara y que compitió por la coordinación de Morena en Veracruz, Sergio Gutiérrez Luna, **envió su carta de intención de mantenerse como diputado federal a partir de 2024.**